

令和2年5月25日

学生・保護者の皆様

学校法人電子学園  
日本電子専門学校  
校長 船山 世界

## 講義科目におけるオンライン授業の実施について

学生の皆様、保護者の皆様におかれましては、平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。また、今般の新型コロナウイルス感染症禍にかかる緊急事態宣言ならびに東京都の措置を受けた本校の感染拡大防止対策にご協力を頂き、重ねて感謝申し上げます。

本校では、正規授業の準備と理解促進を目的として、5月18日より「事前学習」を開始いたしました。学生の皆様が正規授業に円滑に進めるよう努めますので、是非取り組んで頂きたいと思っております。同時に、担任の先生とメールによる情報交換ができるようになりました。ご不明な点がありましたら何でもお問い合わせください。

さて、このところ新規感染者数が減少傾向にあるものの、いまだ新型コロナウイルス撲滅の決め手が確立せず、先行き不透明な状況に変わりはありません。このような中で、学生の皆様の安全、衛生を守りながら同時に教育を継続するために、本校では昼間部の全ての講義科目において「オンライン授業」を実施することと致しました。

「講義科目のオンライン授業」と「実習・演習科目の登校授業」を並行して行い、授業時数と教育の質を確保します。これによって登校日を減らし、登校人数を全体として半分にさせて頂くことによって、感染リスクを回避します。また、実習・演習のために登校する学生の皆様には、学校内、授業中の衛生対策をしっかりと行って感染を防止します。

なお、自宅のオンライン環境が整わない方のために、ノートパソコン、ポケットwifiを貸与します<sup>※1</sup>。また、経済的支援策として全ての学生の皆様に<sup>※2</sup>「緊急修学支援金（一人3万円）<sup>※3</sup>」を支給いたしますので、学習環境の整備等にご活用頂ければ幸いです。その他、オンライン授業の詳細につきましては、6月8日（月）から始まる学科別ガイダンス、JEC Week（準備教育期間）においてご説明いたします。

学生の皆様には、ご心配とご不安をお掛けしている事と思っておりますが、新型コロナウイルス感染症禍の下における令和2年度の特別運用（オンライン授業）につきまして、ご理解とご協力の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

-----  
※1 過日行ったオンライン学習環境調査に回答頂き、学校が必要と認めた場合に限られます（無料）。今回の支援プランの一つであるポケットwifiの貸与について、講義科目のオンライン授業を受講する事を目的に150GB/月としています。オンライン授業の受講に必要な通信量となっておりますが、オンライン授業以外で利用した場合、通信量が不足する場合がありますので、本校の授業以外の目的でのご利用は厳にお控えくださいますようお願いいたします。なお、ポケットwifiの貸与期間は2020年6月～8月末日となります。9月以降は、緊急修学支援金などを活用する等、環境整備をお願い致します。

※2 支給対象は、前期の学費について所定の手続きが完了している方とさせていただきます。

※3 「緊急修学支援金給付申請書」を、登校初日となる学科別ガイダンス時に担任に提出して下さい。